

Santiago de Guayaquil, sábado 17 de abril del 2004

web:www.telegrafo.com.ec • e-mail:cartas@telegrafo.com.ec

**Ciudad**

**7•A**

## **Reconocimiento a ESPAE por mejor iniciativa educativa**

La Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral (ESPAE) fue destacada con el reconocimiento “La mejor iniciativa educativa en el sector de las TIC’s (tecnología de información y comunicaciones) en el Ecuador” por haber organizado con éxito el V Foro Internacional Internet sin frontera desarrollado el año anterior.